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文娱

草根明星频频惹是非
摆脱草根意识才能走上星光大道
本报记者 任磊磊

电视剧《强者风范》讴歌无名英雄

陈宝国诠释别样强者

本报讯(记者 邱祎)
电视剧《强者风范》作为

一部斥巨资精心创作的十
八大献礼剧，近日杀青。以
冷江解放为主要背景，讲述
了共产党人为国为民，团结
有识之士，与国民党、特务、
土匪等各方势力斗智斗勇
的惊险故事。

剧中，陈宝国饰演的中
共冷江地下党委书记傅品
千这一角色让人印象深刻。
在世人眼中，傅品千是教会
医院的院长，仁心仁术，受
到城中百姓的一致尊重。同
时，傅品千又是冷江地下党
的负责人，代号“庐山”———
国民党不择手段、千方百计
要抓捕的我地下党重要领
导人。单从剧情看，有些人
可能会觉得《强者风范》和
其他同类题材的电视剧没
什么两样，傅品千只不过是
又一个余则成、刘新杰、周
乙等荧幕形象式的人物，但
如果观众这样想就大错特
错了。

本剧剧名为《强者风
范》，那么该剧将展现出怎
样的强者风范自然成为最
终要表现的主题。与众不同
的是，剧中所诠释的强者并
非以往很多作品中塑造的
铁血硬汉形象，陈宝国让观
众领略了一番以柔克刚亦
是强者的别样风采。陈宝国
在评价此次饰演的角色时
说道：“恃能逞强是取败之
道，战争要想取得胜利最重
要的是取得民心，傅品千深
知这一点。在剧中他作为一
名医生行医济世，受人尊
重。他很清楚因战争而导致
的杀戮将对老百姓造成巨
大的灾难。取得民心，一切
以保证老百姓的生命和利
益不受威胁为前提，才是能
够彻底解放全中国的基础。
所以他为了控制瘟疫的扩
散，孤身上山与土匪谈判。
为了争取国民党中的进步
人士不惜抛开芥蒂，与对手
坦诚交流。最终化干戈为玉
帛，使冷江得以和平解放。”

郭兰英泪洒《歌声传奇》
盛赞新生代歌手

本报讯(记者 师文静)

“花篮的花儿香，听我来
唱一唱，唱一呀唱，来到了
南泥湾，南泥湾好地方，好
地呀方……”一曲《南泥湾》
响起，八十三岁高龄的著名
表演艺术家郭兰英现身综
艺节目《银鹭歌声传奇》，声
音依然清爽明亮、优美高
亢，主持人黄健翔称郭兰英
老师“本身就是一部活着的
歌声传奇”！

《一道道水来 一道
道山》、《清粼粼的水蓝莹
莹的天》、《绣金匾》、《我
的祖国》一曲曲传唱多年
的经典歌曲，回荡在《银鹭
歌声传奇》舞台，曹轩宾、
纪敏佳、弦子、熊汝霖等新
生代歌手现场演绎，向这
位艺术生涯长达七十年的
老一辈艺术家致敬。郭兰
英老师对诸位歌手给予高
度评价，并盛赞曹轩宾、熊
汝霖“两个男生唱女声，一
个是歌剧《一道道水来
一道道山》，一个是《我的
祖国》。这两个人不简单！”

谈及《绣金匾》这首歌，
郭兰英老师泪洒现场，动情
地讲，“原来的词没有周总
理，后来总理去世以后，我

‘胆大包天’把他加上的。原
来一绣毛主席，二绣总司
令，三绣解放军。当然，绣总
理就要舍去我们的亲人解
放军，我又舍不得。在这两
种斗争中，我还是绣敬爱的
周总理，我相信群众会原谅
的，能够体谅我！所以，我写
了第三，三绣周总理，人民
的好总理啊！”

在郭兰英老师面前演
唱《绣金匾》，弦子表示，“这
首歌对郭奶奶来说，是一
首意义很重大的歌。所以，
今天我来唱的时候，就特
别紧张。”“郭奶奶”现场点
评，“孩子，我觉得你表现得
挺好的。”对弦子的演绎很
赞赏。不过，在拥有《歌声传
奇》“钉子户”之称的熊汝霖
上台后，一曲高亢澎湃的

《我的祖国》，赢得现场观
众热烈的掌声与欢呼声，最
终，小熊夺得本期的冠军。

草根问题和

问题草根

近日，旭日阳刚成员之一的刘刚
被爆料：去年末在录完央视一档综艺
节目后，驾驶一辆遮挡号牌的奥迪
车，一路超速行驶、闯红灯开回豪宅。
事情曝光后，刘刚通过微博向公众道
歉，保证吸取教训绝不再犯，祈求原
谅，但很多人对这个道歉并不买账。
有网友评论说，“旭日阳刚正是因为
他们的草根出身和演唱淳朴才感动
了很多人，但是随着商演的增加，他
们过上了明星的生活，开豪车、住豪
宅甚至违规开车，让他们离草根阶层
越来越远。”刘刚道歉之后，就再无下
文，看不到危机公关迹象，让他的形
象大打折扣。

随着草根明星层出不穷，现在
的问题草根和草根问题日益增多。
旭日阳刚就是一个典型的例子，他
们走红后围绕他们的麻烦很多，比
如禁唱、身价争议、坐头等舱等，而
他们危机公关的唯一手段就是沉
默，虽然这样可以让风波慢慢平
息，但是难免影响艺人的形象。“问
题草根”刘刚不是第一个也肯定不
是最后一个，之前还有郭德纲徒弟
打人、快男歌手阿穆隆开车撞人
等。草根走红后，围绕他们的问题
也随之增多，比如前段时间朱之文
肖像被盗用、旭日阳刚被禁唱、西
单女孩与经纪人上演解约门等。不
论是问题草根和草根问题，不仅伤
害了艺人本身，甚至伤害了这个阶
层，很多人不禁要问，草根明星到
底怎么了？

草台班子

终究不是长久之计

草根明星频频传出负面新闻却
又完全束手无策，实际上与他们对自
己的经营方式有很大的关系，有的人
甚至完全没有包装、经营自己的意
识。例如，朱之文在面对自己被代言
时，首先想到的并不是维权，而是本
着多一事不如少一事的心态，息事宁
人。很多人觉得这是大衣哥纯真善良
的表现，但也折射出草根明星在面对
自己被侵权时表现出来的无力和小
农意识。草根明星成名后，并不懂得
好好规划自己的前程，比如旭日阳刚
成名之后，几乎销声匿迹，除了偶尔
参加个商业活动，拿钱走人之外，看
不到他们的任何作品。而成名后的朱
之文，很多人看中了他的商业价值找
他做宣传，朱之文对那些找来的商家
态度是“人家给多少就多少”，朱之文
告诉记者，他去年做过一个农药和化
肥的广告，今年做了一个电动车的广
告，“都是亲戚朋友找上门来的，都挺
诚恳的，我也不好驳人家面子。”

在普通人眼里草根明星越来
越像明星，但实际上他们的经营方
式很粗放。朱之文压根没有经纪
人 ，他
的 工
作

都是热心歌迷帮他处理；早前成名
的旭日阳刚虽然是一个团体，但有
各自的经纪人，王旭的经纪人是妹
妹王蓉、刘刚前经纪人是黎冬；西
单女孩刚开始的经纪人是她的好
友，后来签了公司不到半年又解约
了。草根明星搭的几乎都是“草台
班子”，毫无经验的他们只能一点
点摸着石头过河，从不断碰壁中增
长经验，让他们的路子走得越来越
窄。相比而言，从快男、快女等选秀
节目中出来的歌手，因为有了大公
司的支持，发展都不错。

草根明星应摆脱

草根意识

为什么草根明星都要单打独斗
呢？这与他们的意识有一定关系。当
初旭日阳刚走红后，有很多公司都来
找他们签约，但是他们都没有答应。
除了觉得公司对自己规划不好外，更
重要的是，他们不想肥水流到外人
田。草根明星红了之后，有很多商演、
商业活动和代言找上门来，可以说短
期的收益是很可观的，而他们担心一
旦签了，公司会有抽成，他们不愿看
着到手的钱让别人赚走。一位业内资
深经纪人谈到这个问题时就表示，如
果草根明星不能从思想上摆脱那种

“小农意识”，很难走得长久，更不用
说成为巨星了。

实际上，现在的明星除了靠自
己还得靠团队的努力，单打独斗很
难成大气候。记者调查了解到，大
部分明星都有为其服务的工作团
队，少则七八人多则上百人。例如
孙悦的音乐团队，目前工作人员在
13-22人之间，负责孙悦及旗下艺
人的宣传、经纪等工作；胡静团队
有7人；郝蕾工作室10人；陈坤工作
室 8人；成龙、李连杰这样的大牌，
为其服务的工作人员不下百人。

据黄圣依工作室的姜先生介绍，
黄圣依目前就有六七人为其服务，包
括化妆、助理、经纪人、宣传人员等。

“黄圣依的团队算少的了，很多人光
助理就三四个人。其实，明星请这么多
人不单纯是为了享受，而是为了更好
地帮自己打理艺人工作。明星的工作
都很忙，方方面面都要照顾到，现在国
内明星的打造工作越来越专业，以前
一个经纪人就能搞定一切的局面已经
不行了。”一位经常与明星公司打交道
的业内人士就表示，专业经纪公司确
实能够打造出好的艺人，“比如我们
曾经负责过李玟的演出，她的团队
很专业。在演出前，他们工作人员都
会提前走位，给艺人找出最好的拍
摄角度，在不好的角度上安排工作
人员站位，防止媒体拍到不好的画
面。而草根明星在这方面还差得很
远，所以要想成为
大明星，一定要
从 根 本 上 改 变
草根意识。”

朱之文被传代言

男科医院、刘刚遮车

牌闯红灯……这几

年，随着电视选秀节

目的盛行，一大批草

根明星走红，他们过

上了明星般光彩夺目

的生活，但一些问题

也随之出现。为何麻

烦频频找上草根？为

此，近日记者采访了

一些娱乐圈的业内人

士，就像一位经纪人

说的那样，“草根明星

要想走得远甚至成为

巨星，务必要从思想

上，从根上开始转变

才行，否则永远都是

小 农 作 坊 ，走 不 长

远”。
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